

## @\*%\$#@# de rap !!! - 1/1

### Pourquoi les jeunes écoutent du rap ?

*Pourquoi le rap est-t'il aussi populaire ? C'est une question que je me pose. Moi, personnellement je n'écoute que du métal. Et quand j'entend quelqu'un dire : moi j'aime le rap, et bien moi je dis... Qu'est-ce que t'aime du rap ? Et bien c'est dans cet article que j'espere recevoir une réponse.*

Quand vous écoutez le rap, dites-vous que le chanteur est bon ? Car moi, je n'appelle pas ça chanter... Ils défilent des mots, sans vraiment un sens réel, très rapidement. Je peux avouer que pour chercher toute ces paroles, il faut quand même du talent (je l'accorde) mais à part du fait qu'ils faut chercher les paroles, y a t-il quelque chose dans cette "musique" qu'on appelle le rap... La voix est monotone et est toujours sur le même ton, la musique derriere le chanteur est identique d'un bout a l'autre (sauf quelque uns qui font de la diversité et qui font un refrain). Moi, en tant que "metaleux", il y a aussi des groupes qui ne chantent pas vraiment (je l'accorde) mais, habituellement, les chansons ont plusieurs diversité dedans... Un intro, des couplets (parfois différents les uns des autres), un refrain et une finale. Mais bien sur, quand je parle de ce métal la, je ne parle pas du "slipknot" ou du "limp bizkit". Je parle de In extremo (groupe allemand de métal-traditionnel), de metallica, de megadeth, de rammstein, etc.

Je vais vous le dire tout de suite, pour pas que vous me le répondiez, que pour cette article je me base sur les rappeurs comme eminem, nelly, et autre personne super commercial qui ne pensent qu'a l'argent. Probablement que les vrai rappeur, les méconnus, sont meilleurs car il ne le font pas pour l'argent, mais je n'ai pas d'exemple.

Une autre supposition que j'ai, pour le rap, c'est que les jeunes "fils à papa" et qui se révolte durement face a leur parents vont écouter cette musique pour se croire plus "hot". Et les parents embarquent probalement dans ce petit jeux... cette supposition est tiré d'un film, que j'ai d'ailleur très aimé, *entre l'arbre et l'écorce* (je crois). Car ils y a une bande de jeunes, dont un est un petit fils a papa, qui écoute du rap et qui se tien avec la bande juste pour choquer ses parents... ils sont, en gros, la cible de plusieurs compagnie de vêtement, de disque, de publicité et autre. Ce phénomène est très présent dans notre société (je vous rappelle que ce n'est pas pour tout le monde, cette supposition)

Un autre supposition : Je crois, que quelqu'un vas se mettre à écouter le rap pour pouvoir se tenir avec une "gang". Vous remarquerez que les rappeur se tiennent souvent ensemble. Moi, j'écoute beaucoup de métal, et je me tien avec du monde qui écoute du raggae, du techno, du métal, du pop, etc... mais les rappeur reste entre eux...

Juste avant de finir, je veux ajouter quelque chose : j'ai un amis, qui, avant noel s'habillait comme nous, tout en noir, avec des chaine et autre accessoire, et après noel il es revenu habillé en rappeur et nous parlent a peu près plus... pourquoi ? probablement qu'il voulait entrer dans une tite "gang" qui écoutait du rap...

Cette article est mon idée du rap... veuillez essayer de la rectifiez si vous le voulez

PS : regardez sur l'image de eminem, le gros signe NIKE sur la tuque... et vous dites qu'il est rebèle ? il est pas rebelle, il profite de la société.